



Banesco ha invertido Bs. 5,6 millardos en proyectos sociales en Lara

La cifra corresponde a los proyectos desarrollados entre 2005 y primer semestre de 2006. El mayor volumen de la inversión corresponde a la construcción del IUJO de Barquisimeto, que se inauguró en marzo de este año

Barquisimeto, estado Lara.- Dentro de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial, Banesco Banco Universal ha invertido 5,6 millardos de bolívares en proyectos desarrollados en el estado Lara. Los recursos han sido erogados entre 2005 y el primer semestre de 2006.

La información fue dada a conocer por Juan Carlos Escotet, presidente de la institución financiera, durante las actividades llevadas a cabo con motivo de la sesión de la Junta Directiva de Banesco en Barquisimeto. El ejecutivo recordó que la educación y la salud son los pilares del Programa de Responsabilidad de Banesco que en todo el país ha representado una inversión social de 54,7 millardos en los últimos 8 años.

En 2005 se destinaron a diversos proyectos en Lara 3,97 millardos de bolívares, como el inicio de la construcción de las instalaciones del Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto y ampliación de la Escuela Nuestra Señora del Rosario.

En el primer semestre del 2006 la inversión fue de más de un millardo de bolívares para culminar la primera etapa del IUJO, que forma parte de Fe y Alegría y cuya primera cohorte está integrada por 500 jóvenes de bajos recursos de la región centro-occidental. Para la construcción del segundo edificio de aulas del IUJO, la Organización realizará una inversión de Bs. 3,5 millardos, recursos que serán entregados en el segundo semestre del 2006 y primer trimestre del 2007.

Asimismo, dentro del convenio con la Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC) está planteado destinar 80,6 millones de bolívares para el colegio Nuestra Señora de La Concordia para la culminación de una cancha deportiva de usos múltiples; y 90 millones de bolívares para la Unidad Educativa Virgen del Valle para la consolidación del Centro de Atención Integral. Adicionalmente, Banesco realizó una inversión de 45,81 millones de bolívares para la Escuela Bolivariana Guadalupe.